



## Celebración de los 25 años de vida sacerdotal

El 25 de marzo pasado celebré, junto a mi comunidad y en tiempos de pandemia, mis 25 años de vida sacerdotal en la vida religiosa asuncionista.

Fue una celebración muy íntima, recibiendo el saludo y el fraternal cariño de mis hermanos de comunidad de Lourdes. Si bien no hubo invitaciones para esta celebración por precaución a la pandemia, se arriesgaron a acompañarme el P. Julio Navarro y el Padre Roger Mumbere.

Doy infinitas gracias a nuestro Padre Dios que se fijó en mí, que me llamó a pesar de mis imperfecciones a servirlo a él y a los hermanos donde él habita, especialmente en los más pobres y necesitados. Gracias también a muchas personas de distintas comunidades que me saludaron ese día.

A mi familia, a la que debo casi todo. A todas y a cada una de las personas y de las familias que durante estos años he encontrado a través del sacerdocio, en las parroquias y en las diversas tareas pastorales en las que he servido. Todos son un inmenso regalo de Dios. Y todos son ya mis amigos, mis hermanos. Dios los bendiga por ello.

Y gracias a la Asunción que creyó en mí y me acogió entre los suyos. Pidan a Dios por mí y por todos los sacerdotes para que Dios, Nuestro Señor, nos tenga siempre de su mano y siga derramando en cada uno de nosotros la gracia de su espíritu.

**P. Edgardo Muñoz Gutiérrez. a. a.**

Comunidad Nuestra Señora de Lourdes, Santiago de Chile.



PROVINCIA ANDINA  
ABRIL-MAYO DE 2020



Venga tu reino